



Los Cazadores de Artemisa y los Azucareros de Villa Clara barrieron a sus respectivos rivales, en una jornada donde los tres primeros equipos ubicados en la tabla de posiciones consiguieron victorias.

La tropa de Luis Arturo Castro pasó la escoba a unos decepcionantes Elefantes cienfuegueros, al vencerlos esta tarde con marcador final de 7-4, a pesar de dejar a 11 corredores en bases durante todo el encuentro.

Henry Llorente (3-1) y Osbel Pacheco (4-1) impulsaron un par de carreras cada uno, este último con un doblete, mientras José Antonio Jiménez (4-1) y el emergente Gabriel Garbey (1-1), trajeron una per cápita.

Israel Sánchez lanzó un inning immaculado para llevarse la victoria, y José Ángel García retiró a los tres contrarios que enfrentó para salvar su quinto juego y el número 278 de su carrera deportiva, líder indiscutido en ese departamento.

José Andrés Córdova tuvo una pésima salida al soportar cuatro anotaciones en apenas dos tercios de entrada pero se fue sin decisión, y cosas del béisbol, Pedro Mesa con un relevo efectivo de 5.1 capítulos donde apenas le anotaron una vez, salió derrotado.

Por los sureños, Asiel Rodríguez fue el hombre grande a la ofensiva con tarde perfecta de 3-3 con un doble incluido y par de empujadas.



Una masacre fue lo que hicieron los Azucareros en el Capitán San Luis al zarandear duro a los Vegueros de Pinar del Rio 14-1, para barrerlos sin piedad ante los ojos de sus fanáticos y alargar a cinco su cadena de triunfos consecutivos.

Un bombardeo cruel de 18 indiscutibles desataron los discípulos de Pedro Jova en suelo enemigo. Yurién Vizcaíno (3-2) aprovechó la fiesta y desapareció la pelota por séptima ocasión en la campaña para remolcar tres carreras, Julio Enrique Miranda (4-1) también se llevó las cercas para empujar dos, Juan Carlos López impulsó cuatro con igual cantidad de indiscutibles, entre ellos dos tubeyes, y Otoniel González se fue de 5-3 con dos fletadas para el plato.

Bajo ese ataque Alain Sánchez trabajó tranquilo durante seis entradas repartiendo cinco ponches sin tolerar carreras limpias para alcanzar su tercer éxito de la temporada, y Noel Reyna salió perdedor en una salida de 3.1 episodios donde le anotaron cuatro carreras limpias.



Renner Rivero no permitió libertades a los felinos de la capital, y sus Cocodrilos matanceros se pasearon como en casa sobre la grama del

estadio Latinoamericano hasta lograr la victoria con pizarra final de 5-0.

El diestro de Unión de Reyes aplacó a las fieras azules durante seis episodios mientras les recetaba diez ponches para llegar a cuatro victorias en el campeonato y mantener firme a su tropa en lo más alto de esta Serie Nacional.

Del resto se encargó el relevista Carlos Brayan Álvarez, agregando tres cruces más al casillero de ponches de los anfitriones, para anotarse el salvamento.

Los yumurinos continuaron aferrados al juego chiquito y con dos toques de bola, ligados al clásico error de la defensa azul (número 38 de la campaña), anotaron una en el capítulo de apertura que fue suficiente para inclinar a su favor la pugna semanal entre ambas escuadras.

En el tercer episodio marcaron otra cuando el abridor contrario Marcos Ortega permitió un indiscutible, propinó un pelotazo, y soportó un tubey remolcador de Yadir Drake (5-1), pero luego fueron silenciados por este hasta el octavo, donde se dictó la sentencia del choque.

Un doble impulsador de Ariel Sánchez (4-3) frente al zurdo Moisés Palacios, y un cohete de Javier Camero (4-1) que trajo dos más, ante un envío del novato Luis Echazábal, fue demasiado para las huestes azules y para la silenciosa fanaticada presente en los graderíos.

Una gran atrapada de Roberto Acevedo con las bases llenas y otra de Alberto Calderón con corredor en segunda base, evitaron males mayores para la tropa de Guillermo Carmona, inquieto en esta jornada ante las ausencias de su coach de banca Javier Gálvez y su entrenador de bateo Alexander Mayeta, expulsados en la jornada anterior.

Industriales perdió un par de buenas oportunidades en el cuarto y en el sexto inning cuando congestionaron los sacos, pero Oscar Valdés, el hombre que mejor por ciento tiene en el campeonato empujando a hombres en posición anotadora, no pudo producir y cedió el tercer out en ambas ocasiones.

Estadio: José A. Huelga		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	C	H	E
	Santiago de Cuba	6	0	1	1	0	0	3	1	1		13	13	0
	Sancti Spiritus	0	3	1	0	0	0	2	1	0		7	16	5
G: Jorge A. Sánchez (1-1)		P: Adrián Pérez (0-1)												



Las Avispas de Santiago de Cuba reaccionaron y salvaron la honra en la valla del José Antonio Huelga, al sacudir a los Gallos espirituanos para vencerlos 13-7, en un partido donde se conectaron 29 imparables entre ambos conjuntos.

Rudens Sánchez (2-2, doble) empujó cuatro carreras, Yoelkis Guibert (5-2) trajo dos para la goma, y Marcos Luis Fonseca (5-3) remolcó una.

El relevista Jorge Ángel Sánchez logró la victoria al trabajar 3.2 entradas con una anotación limpia, y Adrián Pérez sufrió el revés al no poder sacar ningún out en su apertura después de bolear a los dos rivales que enfrentó y que luego anotaron.

Los Gallos nunca entregaron bandera y ligaron tres hits más que sus victimarios, pero dejaron a 11 corredores fríos en los sacos y la defensa rival les fabricó tres jugadas de doble matanza durante todo el trayecto.

Rodoleisi Moreno se fue de 4-3 con doble y triple incluidos y una impulsada, y Frederich Cepeda conectó un sencillo y par de tubeyes en cuatro oportunidades.

Estadio: Cristóbal Labra		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	C	H	E
 Mayabeque	0	1	0	0	0	1	4	0	0			6	10	1
 La Isla	0	0	0	0	0	0	0	0	1			1	11	1
G: Yulián Quintana (3-0)		P: Jonathan Carbó (1-3)												



Los Huracanes de Mayabeque aumentaron la intensidad de sus vientos y escaparon de una barrida en las costas de la Isla de la Juventud, al derribar a los Piratas de ese territorio 6-1, para mantenerse en la tercera posición del torneo.

Yulián Quintana, ese diestro de Jaruco de apenas 21 años, continuó disertando en el montículo y lanzó por espacio de ocho episodios a ritmo de seis ponches y una sola anotación limpia, para llegar a tres triunfos en la contienda.

La única anotación que toleró fue casi al final de su labor, por un jonronazo del emergente Jander Santamaría, un hombre que tiene tres de los cuatro cuadrangulares que han podido conectar en la temporada los filibusteros.

Jonathan Carbó concedió cuatro bases por bolas, aceptó siete hits con tres carreras limpias en 5.2 entradas, y acumuló su tercer descalabro del año.

Movieron el madero por los ganadores Lázaro Martínez (4-2) y Luis Fernández (2-1) para impulsar dos anotaciones, y Juan Manuel Martínez (3-2) y Rafael Fonseca (4-1, doble), para traer a casa una cada uno.

En su ruedo del José Ramón Cepero los Tigres de Ciego de Ávila dieron 10 zarpazos en el campo para ahuyentar a los Indios guantanameros, vencerlos con marcador de 5-1, y dominar la disputa interna entre ellos.

Dachel Duquesne caminó toda la ruta espaciando cinco imparables con dos ponches y un boleto propinado, y ganó su cuarto partido de la temporada, mientras que Daniel Blanco encajó su quinto revés en una

labor de siete capítulos donde soportó tres carreras.

Yudiel González fue el más valioso con el madero en ristre al disparar dos sencillos y un doblete para impulsar un trío de carreras.

Alexander Jiménez (5-2) y Dainier Hernández (5-1) remolcaron las otras carreras de su equipo.

La única anotación de la tribu oriental la empujó Robert Luis Delgado (4-1).



Los Leñadores de Las Tunas la emprendieron contra los Cachorros holguineros apoyados por su público en el Julio Antonio Mella, y los noquearon en siete episodios 11-0 para dejar en casa la serie particular de la semana.

Los hermanos Alarcón volvieron robarse los titulares al remolcar entre los dos más de la mitad de las carreras. Yosvani (3-2) sacudió un bambinazo y trajo cuatro, y Yordanis (3-1) disparó un tubey para anotarse dos. Dailer Peña, de 3-3 con doblete y par de impulsadas, no se quedó atrás.

Alejandro Meneses llegó a cuatro éxitos al caminar un trayecto de seis episodios con nueve hits permitidos, y Wilson Paredes se fue a las duchas con la derrota a costas, en una apertura de sólo un capítulo donde le marcaron cinco anotaciones, una de ellas sucia.

Por los Cachorros, Laidel Leyva compiló de 3-3, y Yasiel González (3-2) se llevó las cercas con los sacos vacíos.



Por último, otros que inclinaron balanzas a su favor en esta jornada fueron los Toros de Camagüey, al vencer 6-1 a los Alazanes de Granma en su territorio del Cándido González, para comenzar a coquetear con la zona de clasificación.

Pedro Luis Guzmán fue un chinchete esta tarde encima del box al dejar en solo tres indiscutibles a sus rivales, mientras liquidaba a cinco y no permitía anotaciones para lograr su segundo triunfo de la campaña.

El zurdo de 20 años Manuel Ernesto Frómata realizó la primera apertura de su carrera, pero se fue derrotado después de trabajar tres entradas donde aceptó igual cantidad de anotaciones.

Leslie Anderson conectó sencillo y doble para traer dos compañeros a casa, Luis Antonio González se fue de 4-3 con un tubey, y Leonel Moa (3-2) pegó una conexión de tres bases.

Por los actuales campeones nacionales, Alexquemer Sánchez ligó un hit remolcador en tres turnos oficiales al bate.

Próximas subseries		
Febrero Sábado 26-Domingo 27		
10 Estadio	Visitador	Home-club
Capitán San Luis	 Las Tunas	 Pinar del Río
Cristóbal Labra	 Sancti Spíritus	 La isla
26 de Julio	 Camagüey	 Artemisa
Augusto C. Sandino	 Santiago de Cuba	 Villa Clara
Nelsón Fernández	 Granma	 Mayabeque
Latinoamericano	 Ciego de Ávila	 Industriales
Nguyen Van Troi	 Cienfuegos	 Guantánamo
Victoria de Girón	 Holguín	 Matanzas

TABLA DE POSICIONES		24/02/22						
Equipos	G	P	Dif.	Racha	Bateo	Pitcheo	Fildeo	
1 	Matanzas	16	6	-	G2	315	2.86	970
2 	Santiago de Cuba	15	8	1.5	G1	282	3.76	958
3 	Mayabeque	14	8	2	G1	278	4.21	976
4 	Ciego de Ávila	13	10	3.5	G1	293	4.99	975
5 	Sancti Spíritus	12	10	4	P1	318	4.34	969
6 	Villa Clara	12	10	4	G5	289	4.34	965
7 	Industriales	12	10	4	P2	302	4.44	956
8 	Artemisa	11	11	5	G3	284	5.22	971
9 	Camagüey	11	12	5.5	G2	306	5.20	967
10 	Las Tunas	11	12	5.5	G1	305	5.83	978
11 	La Isla	11	12	5.5	P1	284	4.72	977
12 	Granma	11	12	5.5	P2	288	4.09	976
13 	Pinar del Río	10	13	6.5	P4	280	4.51	971
14 	Guantánamo	8	15	8.5	P1	278	6.21	966
15 	Holguín	7	16	9.5	P1	273	7.03	972
16 	Cienfuegos	7	16	9.5	P3	270	7.15	969

Diseño: Boris Luis Cabrera. 

SNB 61: Artemisa y Villa Clara pasan escobas en duelos semanales

Última actualización: Viernes, 25 Febrero 2022 13:23

Visto: 366
